

Hallo meue Nachbarn!



Hallo neue Nachbarn!

Wer in eine fremde Stadt zieht muss sich erst einmal neu orientieren. Wo ist der Supermarkt? Wie finde ich einen guten Hausarzt? Für Menschen, die aus anderen Ländern kommen, ist das Ankommen in Berlin eine noch viel größere Herausforderung: Alles ist erst einmal unbekannt – vom Schulsystem, über Jobsuche bis hin zu Freizeitmöglichkeiten.

Über das Patenschaftsprojekt

Das Patenschaftsprojekt "Hallo neue Nachbarn" wird gemeinsam von der WBM Wohnungsbaugesellschaft Berlin Mitte mbH und dem Humanistischen Verband Berlin-Brandenburg KdöR getragen. Es ist unser Ziel, Menschen, insbesondere aus Krisenregionen, das Ankommen in Berlin zu erleichtern.

Wenn Sie ein_e Mieter_in der WBM sind und Unterstützung durch eine Patenschaft möchten, melden Sie sich bei uns.

Helfen Sie als Pat_innen

Ihre Aufgaben als Patin_Pate können vielfältig sein:

Zum Beispiel unternehmen Sie gemeinsame Ausflüge, unterstützen Familien bei der Suche nach einem Kita- oder Schulplatz, begleiten Sie bei Behördengängen oder teilen Sie Ihre Erfahrungen über die Jobsuche und die Berliner Arbeitswelt.

Nehmen Sie sich zwei bis drei Stunden pro Woche Zeit und überlegen Sie gemeinsam mit den Patennehmer_innen, was Spaß macht und was gewünscht wird.

Wie wir Sie unterstützen

Sie können sich bei Fragen aller Art jederzeit an uns wenden. Nutzen Sie gerne unseren Kontakt unter: patenschaften@hvd-bb.de

Darüber hinaus werden in regelmäßigen Abständen Treffen organisiert, in denen sich Pat_innen, sowie die Patennehmer_innen untereinander austauschen können.

Ansprechpersonen für Sie

YANINA SCHUSTERMANN Humanistischer Verband Berlin-Brandenburg +49 171 16 60 050 y.schustermann@hvd-bb.de patenschaften@hvd-bb.de